



### **L'absence d'Eric Maxim Choupo-Moting à la CAN 2023 serait liée une erreur de communication de la Fecafoot.**

L'absence d'Eric Maxim Choupo-Moting à la Coupe d'Afrique des Nations 2023 continue de faire parler. Après avoir été la surprise de la liste des 27 joueurs sélectionnés par Rigobert Song, la non-présence du vice-capitaine de l'équipe nationale camerounaise continue de cristalliser les attentions.

Selon certaines sources, cette exclusion suspecte serait le résultat d'un comportement inapproprié de la part de Choupo-Moting. En clair, après avoir été convoqué pour le rassemblement du mois d'octobre, le joueur du Bayern Munich aurait choisi de ne pas y répondre, ce qui aurait conduit à sa non-sélection lors du rassemblement suivant en novembre dernier et finalement à son absence à la CAN 2023.

Seulement, une révélation surprenante vient remettre en question cette explication. En effet, l'agent d'Eric Maxim Choupo-Moting n'est autre que son père, et ce dernier affirme que la Fecafoot aurait commis une erreur en envoyant la convocation à une mauvaise adresse email.

Selon les propos relayés par l'ancien journaliste Venant Mboua sur Naja tv, le père de Choupo-Moting affirme que le courriel destiné au Bayern Munich pour demander la libération du joueur

ne lui serait jamais parvenu.

De plus, malgré les tentatives d'appels téléphoniques auprès du team manager des Lions, aucune réponse n'aurait été obtenue.

Cette révélation jette une ombre sur la Fecafoot et son fonctionnement. Comment une telle erreur a-t-elle pu se produire ?

Les fans et les observateurs du football se posent des questions sur la compétence de l'organisation et se demandent si cette omission n'était pas volontaire.

Eric Maxim Choupo-Moting est un joueur d'expérience et un élément clé de l'équipe nationale camerounaise. [Son absence à cette édition de la CAN serait à coup sûr une perte significative pour l'équipe.](#)